

**Proklamandum für den Seelsorgebereich Windeck, Kreisdekanat Rhein-Sieg-Kreis
zur Verkündigung am Wochenende 01./02. Februar 2020**

Wir bitten darum, das nachfolgende Proklamandum in allen Gottesdiensten sowie in den Pfarrmitteilungen zu veröffentlichen.

Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Seelsorgeteam sowie in den Gruppen und Gremien,
liebe Angestellte des Seelsorgebereichs Windeck!

Herr Pfarrer Hermann-Josef Metzmacher hat den Erzbischof gebeten, ihn von seiner Aufgabe als leitender Pfarrer im Seelsorgebereich Windeck zu entpflichten. Der Erzbischof hat diesem Wunsch entsprochen und wird Pfarrer Hermann-Josef Metzmacher zum 31. August 2020 von seiner Aufgabe entpflichten und in den Ruhestand versetzen. Im Ruhestand wird Pfarrer Metzmacher nach Bad Münstereifel ziehen und dort als Subsidiar in der Seelsorge mithelfen.

Für seinen langjährigen Einsatz als Pfarrer und Seelsorger in Ihren Pfarreien ist der Erzbischof Herrn Pfarrer Hermann-Josef Metzmacher sehr dankbar.

Herr Pfarrer Christoph Heinzen, leitender Pfarrer im Seelsorgebereich Ruppichteroth, hat sich auf Bitten des Erzbischofs bereit erklärt, ab dem 01. September 2020 für die nächsten fünf Jahre die Aufgaben des Pfarrverwesers in Ihrem Seelsorgebereich zu übernehmen.

Diese Entscheidung ist im Hinblick auf die zukünftige Entwicklung und Veränderung der Kirche im Erzbistum Köln getroffen worden. Es ist absehbar, dass flächendeckend größere Einheiten unter der Leitung eines Pfarrers im Erzbistum Köln entstehen werden. Dies gilt auch für Ihren Seelsorgebereich Windeck. Zu gegebener Zeit werden im Rahmen des pastoralen Zukunftswegs die konkreten zukünftigen Veränderungen im Erzbistum Köln veröffentlicht und vor Ort mit Ihnen besprochen.

Aufgrund dieser Entwicklung wird kein eigener Pfarrer für den SB Windeck ernannt und für die nächsten fünf Jahre Pfarrer Heinzen als Pfarrverweser eingesetzt. Darüber hinaus werden wir versuchen, vakante Stellen in Ihrem Seelsorgebereich mit pastoralen Diensten nachzubesetzen.

Die Aufgabe des Pfarrverwesers bedeutet für Pfarrer Heinzen eine zusätzliche Herausforderung. Deshalb sind wir ihm sehr dankbar für die Übernahme dieses Amtes. Er wird mit dem Seelsorgeteam und den Gremien vor Ort zeitnah das Gespräch suchen.

Im Namen unseres Erzbischofs bitten wir die Gremien, die Angestellten im Seelsorgebereich und Sie alle um Ihr Verständnis und danken Ihnen schon jetzt herzlich für Ihre Mitarbeit und Ihr Engagement.

Mit freundlichen Grüßen



Pfarrer Mike Kolb
Leiter der Hauptabteilung Seelsorge-Personal